
 

 

 
 
 
 
 
 

 
SILENCE EN PÉRIODE DE FITNAH  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Il y a un dicton de Sayyidina 'Ali Karrama Llahu Wajhahu (qu'Allah exalte son 
visage) ou peut-être de quelqu'un d'autre : 

الب ي وت وَم لازَمَة ُ السُّك وتُ  زَمَنُ  هَذَا   

"C'est le temps du silence et de rester à la maison". Il ne s'agit pas d'un Hadith mais 
d'une parole d'un saint qui est venue plus tard. Le temps de la Fitnah ; c'était le temps de la 
Fitnah à l'époque, mais maintenant il y a beaucoup plus de Fitnah. Ce saint a dit que c'était 
le moment de se taire et de rester à la maison. Lorsque vous parlez, afin de ne pas vous 
nuire et de ne pas interagir avec qui que ce soit, afin de ne pas vous nuire et de ne pas nuire 
aux autres en parlant trop, il est préférable de se taire. 

Il y a beaucoup plus de Fitnah à cette époque. Il y a une grande Fitnah. Et le danger 
est encore plus grand. Par conséquent, il n'est pas nécessaire de parler de choses inutiles. Et 
il n'est pas nécessaire d'aller dans des endroits inutiles. Les gens devraient rester davantage à 
la maison afin d'être protégés de cette Fitnah. Même si ce n'est pas apparent, c'est beaucoup 
mieux du point de vue spirituel. Les gens seront plus en sécurité. 

À l'inverse, les gens d'aujourd'hui s'efforcent de parler. Quoi qu'il arrive, ils veulent 
parler. Ils veulent que les autres les écoutent et veulent attirer les gens à eux. Avant, ils ne 
pouvaient pas passer à la télévision. Aujourd'hui, ils ont leur propre télévision. Ils font des 
émissions en direct et font des choses pour que tout le monde les aime, pour que tout le 
monde aime leur discours. Leur discours nuit à tout le monde et à eux-mêmes. Qu'Allah 
nous protège. 

Par conséquent, se taire est une vertu. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-

sallam a dit : " ُْل يَصْم تُْ أوَُْ خَيْرا ُ فَلْيَق ل  ", " Parlez bien ou gardez le silence. " - Laissez-les dire 
quelque chose de bien ou taisez-vous. S'ils veulent dire quelque chose de mal, il vaut mieux 
qu'ils ne disent rien du tout.  

 



 

 

 

 

 

 

Car lorsque quelqu'un parle, les anges l'écrivent. Et il est difficile pour les gens de 
revenir sur leurs paroles après les avoir prononcées. Si l'on revient sur ses paroles, on perd 
son estime. Et si vous ne les retirez pas, vous perdez encore votre estime. Cela fait de vous 
une personne sans estime. 

Les mots ne sont pas faciles à prononcer. Par conséquent, lorsque les gens parlent, 

ils doivent savoir de quoi ils parlent. Qu'Allah جل جلاله fasse de nous tous des personnes qui 
disent de bonnes choses insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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